

News Release

プルデンシャル生命保険株式会社

〒100-0014 東京都千代田区永田町2-13-10 プルデンシャルタワー
<http://www.prudential.co.jp>



Prudential

2015年6月19日

プルデンシャル生命保険株式会社

ネパール大地震の支援活動に780万円を寄附

プルデンシャル生命保険株式会社（代表取締役社長兼 CEO 一谷 昇一郎）は、ネパールで4月に発生した大地震で被災された方々の支援のために、2団体に約780万円を寄附しました。

寄附金は、社員から寄せられた募金390万円120円に加え、当社が同額を拠出し、合計780万240円となりました。「野口健ヒマラヤ大震災基金」と「難民を助ける会(AAR Japan)」の2団体に贈りました。

6月12日に当社にて「野口健ヒマラヤ大震災基金」に対する寄附金の贈呈式を行いました。同基金代表の野口健さんは、「ネパール大地震への関心が薄れていく中で、寄附をいただいております。ネパール地震は都市部の被害がクローズアップされがちですが、主要産業である山岳観光業の復旧が急務です。エベレスト街道を実際自分の足で歩いて、被害状況を確認しています。住居がほぼ全壊しているシェルパの村に生活用テントをお送りする費用に充てたいと思います」と述べました。



野口健さん(左)に目録を渡す当社取締役執行役員専務の添田毅司

当社は、今回の大地震により被災された方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。

以上